

NACHDENKEN & DISKUTIEREN ÜBER DIE DEMOKRATIE

Am «Internationalen Tag der Demokratie», der immer am 15. September stattfindet, wird rund um den Globus über die Demokratie nachgedacht und diskutiert – dieses Jahr auch im Alterszentrum Acherhof.



Die Acherhof-Bewohnenden Mathias Dettling, Agnes Bürgler (M.) und Maria-Cruz Baumgartner mit zwei Schülerinnen.

Verschiedene Schweizer Städte und Gemeinden nutzen diesen Anlass, um mit unterschiedlichen Aktionen in den Austausch mit der Bevölkerung zu kommen. Deshalb erhielten wir am 15. September 2023 Besuch von sieben Schülerinnen des Theresianum Ingenbohl, begleitet von ihrer Lehrerin Daniela Riedweg. Die Schülerinnen lasen unseren Bewohnenden auf allen Etagen in den Stübli aus den Tageszeitungen «Bote der Urschweiz» und «20 Minuten» vor und tauschten anschliessend gemeinsam ihre Gedanken über das Gelesene aus. Es war schön zu beobachten, wie verschiedene Generationen miteinander über aktuelle Ereignisse sprachen und so teils unterschiedliche Ansichten zusammenkamen. Ein herzlicher Dank an Frau Riedweg und ihre Schülerinnen für den schönen Vormittag.

Text, Fotos: Bettina Kägi,

Studierende Aktivierungsfachfrau HF



Eine Schülerin liest vor...



... und die Bewohnenden hören aufmerksam zu.